

LES AMIS DE ST-PAUL inaugurent leur nouveau terrain avec la Compagnie JACK HENRY

C'est le dimanche 16 septembre que les Amis de Saint Paul inaugurent leur nouveau terrain dit : « Terrain du Lavoir ».

Désirant présenter un spectacle de valeur, ils ont fait appel à Jack HENRY dont la Compagnie offre un choix de 120 artistes, tous triés parmi les meilleurs. Acrobates, Musiciens, Fantaisistes, Vedette du Tour de Chant présenteront leurs numéros avec en tête : Jean DENY, vedette du Disque et de la Radio et Grand Prix du Disque. Les 4 heures de Spectacle seront présentés par 3 Animateurs avec à leur tête le Fantaisiste Jack HENRY qui, non content d'organiser les programmes, y participe toujours, en garantissant ainsi la tenue et l'ambiance.